



くまぐみより

11月の保育目標・・・

秋の自然に触れ、遊びの中に取り入れて楽しむ。

「あと何回寝たら運動会？」と心待ちにしていた子どもたち。一緒に走る楽しさを感じていたかけっこが「なんか一番になれるのよ〜！」と悔しい気持ちが湧いてきて「速く走れるようになりたい！」と顔つきが変わってきました。みんなの走るスピードがどんどん速くなってきて驚いたこと！！転んでしまってもすぐに立ち上がり、涙をこらえながらゴールまで走る姿に目頭が熱くなることもありました。また『サチアレ』では、緑と黄色に分かれて踊る振付と順番に立ち上がる部分、小さな円への移動を何度も練習しました。「ハートの形を作りたい♡」と振付の希望ももらったり、退場の仕方を子どもたちが考えたり、「明日はもっと上手にできる！」と少しずつ練習を積み重ね、自信たっぷり笑顔いっぱい披露することができました！！あの笑顔を見るとこちらまで幸せな気分になりますよね♪

運動会までの間、「できんかったけん、長なわ練習したんよ」「先生が言わんでも自分たちで踊れるよ！」「運動会楽しみ！」と子どもたちはいつも前向きでした。また、他のクラスの応援をする中で、「ぞう組さんかっこよかったー！」「ぞう組になったらお手伝いするんやね！」と憧れの気持ちも生まれました。「やってみよう！」「できるようにになりたい！」の思いも大切にしながら、これからもいろいろな運動遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

温かなご声援ありがとうございました。

がんばるぞー！おー！！



うさぎぐみより

先日の運動会では、たくさんの温かいご声援ありがとうございました。かけっこの練習では「ヨーイドン！」の掛け声を一緒に言いながら、笑顔で走る子どもたち(*^_^*)「〇〇くんといっしょにはしる！」「がんばってはしった！」と友だちと走ることを楽しんで、かけっこを振り返ったり…。本番では走ったり歩いたりしてゴールできた子、緊張しながらも保育士と一緒にゴールまで頑張った子、一人ひとりが最後まで頑張る姿を見てみんな大きくなったなあと感じました♡リズム「むしむしマーチング」では、衣装を見ると「むしむしするのー？」とワクワクしながら可愛いてんとうむし・ちょうちょに変身☆本番では、いつもと違う雰囲気緊張していましたが、リズムに合わせて楽しむ可愛い姿を見てもらうことができ子どもたちも嬉しそうでしたね！

風も涼しくなり、体を動かすのも楽しい季節。子どもたちと一緒に秋を感じながら、季節の遊びや運動遊びなど様々な遊びを楽しんでいきたいです。



11月の保育目標・・・戸外遊びの中で、秋の自然に触れることを楽しむ。



りすぐみより

〇11月の保育目標 ・秋の自然物を遊びに取り入れて楽しむ。

先日の運動会では、たくさんの温かいご声援ありがとうございました。大好きなお家の方からの応援が、子どもたちにとっても大きなパワーとなり、一人ひとりが自分の力を存分に発揮することができた運動会となりました♪

リズム『SMILY』では、練習中から「うさぎ組のときはちょっと恥ずかしかったけど、りすぐ組やけんもう恥ずかしくないんよね〜！」と、頼もしい言葉を聞かせてくれていた子どもたち！本番の入場前には緊張した面持ちの子もちらほら…でしたが、音楽がかかると宣言通り、練習以上に大きなかけ声と、とびきりのスマイルを見せてくれました♡みんなの心の成長に大きな拍手〜！です(*^*)障害走では、4月から楽しんできたいろいろな運動あそびを振り返りながら「運動会では何見てもらう〜？」と、子どもたちと一緒に種目を決めました。4月当初は鉄棒や長縄に苦手意識を持っていた子も、「ちょっと難しいんよ…」「今日は上手に跳べた〜！」と、日々いろいろな気持ちを経験しながら、意欲を持って繰り返し挑戦してきました。当日には、一人ひとりが自信を持って「できるようになった！」を見事披露することができていましたね。

またくま組さん・ぞう組さんの姿を見て「跳び箱やってみよう！」「リレーしよう！」と、次なる目標や楽しみもどんどん見つけているようです。今度はどんな「できるようになった！」が聞けるのでしょうか…？楽しみですね♪



たいへんよくできました！

ひよこ組より

先日の運動会では温かいご声援とご協力ありがとうございました。お母さんが恋しくて、ちょっぴり涙した子もいましたが、たくさんの方の前で一人ひとりが走ったり、踊ったり、頑張ってくれたと思います。何より運動会当日は全員が元気に参加できたことを嬉しく思います。12月の発表会ではどんな姿を見せてくれるのか楽しみですね♡

ひよこ組の子どもたちは絵本が大好き。『さつまのおいも』の絵本を読むと「おいも〜！！」と喜んで見ていました。ある日、本物のさつまいもを持って来ると、絵本と同じさつまいもを見てちょっと不思議そうな顔。触ったり、持ったり、においを嗅いだり、「さつまいも食べた〜い」という子もいました。そんな子どもたちを見て、「おいもほりをしよう！」と保育士が園庭の畑にさつまいもを埋め、おいもほりごっこの始まり。さつまいもを見つけて「おいも！おいも！」と目を輝かせ、スコップで掘ったり、手で引っ張って抜こうとしたり……。おいもを手にとると、嬉しそうに保育者に「おいもあった！」と見せてくれにっこり♡たくさん収穫したさつまいもは給食室へ持って行き、ふかしいもにしてもらい、おやつで食べました！(^^)これから季節ならではの遊びや、楽しい経験をたくさんできるようにしていきたいです。



11月の保育目標

- ・秋の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ。
- ・歌ったり、踊ったりして表現遊びを楽しむ。

